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【来週の予定】 衣替え完全実施です。名札を忘れずに！

月日 曜 １ ２ ３ ４ ５ ６ 行 事 等 清掃 部活動
６/１０日 月 月１ 月２ 月３ 月４ 月５ 月６ 衣替え完全実施 朝食を見直そう習慣～14日 〇 〇

１１日 火 火１ 火２ 火３ 火４ 火５ 火６ 尿検査 × ○

１２日 水 水１ 水２ 水３ 水４ 水５ 水６ 〇 ×

１３日 木 木１ 木２ 木３ 木４ 木５ 木６ 〇 ○

１４日 金 金１ 金２ 金３ 金４ 集会 全校集会 教育実習終了 〇 〇

６月５日（水）、６日（木）に支部中体連大会が行われました。県北大会に勝ち進んだ部もあれば、

悔し涙を流した部もありました。３年生にすれば、引退のかかった公式戦であり、いつもとは違う緊張

した雰囲気での試合だったと思います。勝利を勝ち取るのは、簡単なことではありません。３年生の思

いを引き継き、これからの活動を頑張ってほしいと思います。

5/31（金）

中体連壮行会

支部中体連大会に参加して
・ 緊張しましたが、今のベストを出すことができました。次の大会でも今まで積み

重ねてきた努力と周りの人への感謝を忘れずに頑張ります。（剣道部 小手森 葵）

・ 僕はディフェンスと点を取ることに集中したけれど、１回戦で負けてしまい、くやしかったです。

今回の悔しさを次に生かして頑張りたいと思いました。 （バスケットボール部 佐藤 瑛斗）

・ 今回は２位という結果でした。決勝戦では、リバウンドをたくさんとられてしまったので、県北大

会までに改善し、県大会に行けるように頑張ります。 （バスケットボール部橘内風花）

・ たいへんだったけど、楽しくプレーすることができてよかったです。（ソフトテニス部 氏家琉人）

・ １回戦で負けてしまい、くやしかったですが、ベストを尽くして頑張ることができました。応援

も大きな声でできたので、よい試合にできたかなと思います。 （ソフトテニス部 秋葉陽葵）

・ 僕はライトとして試合に出場しました。試合には負けてしまったけれど、先輩のすごさなどを実感

し、心の成長にもなりました。 （野球部 松本汎斗）

・ 今回の中体連は２位というとても悔しい結果となりました。先輩方が築いてきた『７連覇』と言う

伝統を切ってしまったのはとても悔しいです。この悔しさをバネにあと２週間で課題を克服し、県北

大会ではどのチームにも負けない『伊達中バレー』をしたいです！ （バレー部 鈴木郁美）

・ 僕は今回、2点取ることができました。２試合目では最後に点をとられてくやしかったです。次の

中体連では県北大会に行けるように頑張りたいです。 （サッカー部 菅野充輝）


